



Universidad Austral de Chile

Vicerrectoría de Investigación, Desarrollo
y Creación Artística

CARTA PATROCINIO

La Universidad Austral de Chile, a través del Dr. Hans Richter B., Vicerrector de Investigación, Desarrollo y Creación Artística, otorga patrocinio al evento "Congreso Smart City 2018", sobre innovación y sustentabilidad del ecosistema Smart City de Chile y Latinoamérica que tendrá lugar en Valdivia.

Se otorga el presente patrocinio tomando en consideración que es un congreso que logra la transferencia de conocimiento, potencia la innovación y apoya los procesos de transformación de las ciudades al concepto *Smart City*.



Prof. Hans G. Richter, PhD

Vicerrector de Investigación, Desarrollo y Creación Artística
Universidad Austral de Chile

Valdivia, 27 de abril de 2018.-